

Estimado vecino/Estimada vecina:

Pongo en tus manos un nuevo INFORME DE LA ALCALDÍA para hacerte partícipe de la iniciativa EL PUENTE GRANDE, un proyecto municipal solicitado desde hace tiempo por muchos vecinos de Balazote. Te adelanto un resumen de las características básicas del mismo.

UN PROYECTO MEDIOAMBIENTAL

¿Cuáles son los objetivos del Proyecto?

EL PUENTE GRANDE es un proyecto medioambiental del Ayuntamiento de Balazote que pretende conseguir los siguientes objetivos:

- Cuidar y proteger nuestro medio ambiente mediante la recuperación de entornos que forman parte de nuestro medio natural y de nuestra herencia cultural, tales como la Casa El Borondo, Los Tarimones y el propio Puente Grande.
- 2. Establecer una Ruta de Senderismo que, en fusión con el río Balazote y nuestra vega nos conduzca desde el centro urbano hasta la Vía Verde sin necesidad de pisar ninguna carretera. Se trata de pasear de forma segura por un sendero que nos integra con el paisaje y nos acerca a los espacios de los que disfrutaron nuestros padres y abuelos.
- 3. Habilitar una zona de recreo destinada a Merendero Municipal al lado del Puente Grande, dotada de las instalaciones básicas y necesarias –bancos, mesas, contenedores, barbacoas, aseos, etc., que nos permitan disfrutar con comodidad de las tradicionales "meriendas en la chopera" como hacían nuestros mayores.

DESTINADO A SER UN BIEN PÚBLICO

¿A quién va dirigido el proyecto?

A todos los vecinos y vecinas de Balazote que quieran hacer uso del mismo, porque se trata de un bien público de propiedad municipal.

Sin duda, disfrutarán más de sus instalaciones quienes sean aficionados a pasear y lo quieran hacer en un medio natural.

FUSIONADO CON LA NATURALEZA

¿Dónde estará ubicado?

La Ruta comienza en la calle Mayor, continúa por la calles del Molino, del Río Ramón Ferrándiz y continúa por el camino que conduce al Puente Grande, lugar en el que conecta con la Vía Verde.

El Merendero estará ubicado justo al lado del Puente Grande y del río Balazote en el terreno de tres bancales adquiridos por el Ayuntamiento para esta finalidad.

FINANCIACIADO CON FONDOS PUBLICOS

¿Cómo se financia?

Los terrenos donde se ubicará el Merendero se financian con los ingresos procedentes de la venta de dos parcelas de propiedad municipal para construcción de viviendas de protección oficial, dando así cumplimiento a lo establecido en la normativa legal vigente que establece la obligación de destinar los ingresos municipales procedentes de venta de suelo público a la adquisición de bienes de la misma índole para no aminorar el patrimonio municipal.

Los gastos destinados al acondicionamiento de la ruta y a la habilitación del Merendero Municipal se sufragan con la ayuda obtenida del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (**FEDER**)conseguidos a través de la Fundación Pública para la Promoción Económica y el Empleo de la Sierra de Alcaraz y Campo de Montiel (SACAM).

FUNCIONAMIENTO

¿Cómo va a funcionar?

Las Concejalías de Medio Ambiente y Urbanismo ya están trabajando en la redacción de la Ordenanza fiscal y el Reglamento del Merendero Municipal que, tras su tramitación y aprobación, marcarán las normas de uso que faciliten el disfrute del recinto por todos los vecinos y nos garanticen su correcto mantenimiento.

CALENDARIO

¿Para cuándo será una realidad?

El proyecto básico está hecho, el contrato de adquisición de los bancales firmado y la ayuda concedida y pendiente del último trámite administrativo, por lo que las obras darán comienzo al pasar el verano y serán realidad la próxima primavera.

CON LA COLABORACIÓN DE TODOS

¿Se puede participar en el proyecto?

Naturalmente. Todas las colaboraciones serán bien recibidas:

- Si eres mayor de 40 años, hablando a tus hijos y nietos de esos espacios que queremos recuperar porque es muy probable que no sepan donde están y seguro que tú los conservas en tu memoria. Me refiero
 - o ..., al VAO MATEO, como abrevadero,
 - ..., al CAMINO DE LA ESTACIÓN, con un puente habilitado con las vigas de una vía de ferrocarril por la que nunca pasó el tren,
 - o ..., a la CASA EL BORONDO, siempre en ruinas,
 - ..., a LOS TARIMONES, un sofá natural en una época en que se desconocía tal mueble,
 - o ..., al PUENTE GRANDE, centenario y abandonado cuando lo eliminaron de la red oficial de carreteras españolas, etc.,
- Si formas parte de una asociación relacionada con el senderismo o la ecología, aportando ideas y orientaciones para el mejor funcionamiento del proyecto...,
- Con carácter individual e independientemente de la edad que tengas, aportando tus ideas, orientaciones y opiniones a fin de que el resultado final sea del gusto de todos.

EN RESUMEN:

un proyecto para recuperar nuestro MEDIO AMBIENTE

Un proyecto para recuperar tradiciones populares como el JUEVE LARDERO y las comidas junto al rio...

Un proyecto para recuperar los espacios perdidos...

Aprecio tu colaboración y agradezco, una vez más, el tiempo dedicado a la lectura de este Informe.

Afectuosamente.

FRANCISCO BELMONTE ROMERO



Mayo 2014

INFORME DE LA ALCALDÍA Nº 36



EL PUENTE GRANDE

FRANCISCO BELMONTE ROMERO ALCALDÍA 18 de mayo de 2014